



Un étrange phénomène a vu le jour depuis quelques temps sur Internet : **peindre son visage ou celui de quelqu'un d'autre en l'abîmant vigoureusement.** Rajouter cernes, yeux rouges, larmes, maquillage dégoulinant, cigarette entre les lèvres, pâleur, rendre le portrait maladif et déprimé pour en faire ressortir la plus singulière des beautés. **A travers la misère humaine, nous arriverions à distinguer une beauté particulière et plus touchante.** Comme si cela était la métaphore directe de l'âme attristée de l'humanité.

Surtout visible sur **Instagram**, cette tendance prend de l'ampleur et tend à envahir bon nombre de toiles. Il s'agirait d'une sorte de peinture thérapeutique et d'un esthétisme qui s'associe bien à la société dans laquelle nous évoluons désormais.

Un phénomène qui se veut donc touchant et bénéfique. Alors, à vos pinceaux !

Nora LAKEHAL.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)